

PANORAMA | Educación

Andalucía, entre las cuatro comunidades autónomas con el precio de matrícula de Grados en universidades públicas más bajo de España

El MICIU ha publicado el informe de la ‘Estadística de Precios Públicos Universitarios’, que refleja que el precio medio de las titulaciones de Máster habilitantes o vinculados a una profesión regulada en primera matrícula ha disminuido un 48% respecto al

Redacción

Domingo 2 de febrero de 2025 - 11:08



El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades (MICIU) ha publicado la ‘Estadística de Precios Públicos Universitarios’, que refleja que Andalucía se encuentra entre las cuatro comunidades autónomas con el premio de titulaciones de Grados en las universidades públicas más bajo, 12,62 euros por crédito.

Según los datos que recoge la estadística, el precio medio de las titulaciones de Grado en las universidades públicas españolas en el curso 2024-25 es el más bajo de la serie histórica, un 25,5% menos que en 2014-15. En concreto, en el

curso actual, el precio medio de las titulaciones de Grado en primera matrícula ha experimentado un descenso de 5,26 euros con respecto a 2014-15.

Por comunidades, los precios medios más bajos del crédito se encuentran en Galicia (11,95 euros), Asturias (12,34 euros), Canarias (12,5 euros) y Andalucía (12,62 euros).

Por su parte, los precios medios más altos en Grados se concentran en la Comunidad Foral de Navarra (19,29 euros), la Comunidad de Madrid (18,55 euros) y Cataluña (18,15 euros).

Por ámbitos de estudio, el precio medio más elevado corresponde a titulaciones de Grado en Informática, Agricultura, ganadería, silvicultura, pesca y veterinaria e Ingeniería, industria y construcción.

Precio medio de las titulaciones de Máster habilitantes o vinculados a una profesión regulada

Además, el precio medio de las titulaciones de Másteres habilitantes o vinculados a una profesión regulada en primera matrícula ha experimentado un descenso en los últimos años, pasando de 30,39 euros el crédito en el curso 2014-15 a 15,76 euros el crédito en el curso 2024-2025, lo que supone una reducción alrededor del 48%.

La distribución por comunidad autónoma muestra que las titulaciones de Máster habilitantes o vinculados a una profesión regulada con el precio mayor en primera matrícula se dan en la Comunidad Foral de Navarra y en la Comunidad de Madrid, con 20,2 y 18,76 euros el crédito, respectivamente.

Entre los másteres habilitantes, se incluyen los relativos a la psicología general sanitaria, Ingeniería de

caminos, canales y puertos, de minas, industrial, aeronáutica, agrónoma, de montes, naval y oceánico, de telecomunicación, arquitectura y abogacía, entre otros.

Máster no habilitantes ni vinculados a profesión regulada

En el curso 2024-2025 el precio medio en primera matrícula de titulaciones de Máster no habilitantes ni vinculados a profesión regulada se sitúa en 30,04 euros el crédito, lo que supone un descenso de 13,84 euros con respecto al curso 2014-2015 (un 31,5% menos).

Según la estadística, la Comunidad de Madrid cuenta con los mayores precios por crédito en este tipo de titulaciones. Por su parte, los precios por crédito más reducidos se encuentran en Galicia, Canarias y Andalucía.